
Compte-rendu Conseil d'école
21/03/2022
Inspecteur d’académie non présent lors de cette réunion.

Le directeur a remercié l’ensemble des parents pour leur gestion lors de la crise de la Covid
19. L’école a pu continuer à fonctionner grâce aux efforts et sacrifices de chacun.

Général :

Il y a 505 élèves dans l’école.

Il a été décidé qu’un poste en CE1 serait supprimé. Une demande sera faite à l’inspection
d’académie pour rétablir ce poste, après les élections présidentielles.

Pour la première fois depuis longtemps, l’équipe enseignante sera au complet à partir du
jeudi 24 mars.

Il y a un problème d’accompagnement des élèves handicapés : lorsque leur AESH est
absent, ils ne peuvent pas être accueillis à l’école. Actuellement, leur remplacement n’est
pas envisagé par l’académie.

Projets :

Le carnaval a eu lieu et s’est très bien passé. Les enfants étaient ravis de ce retour à la
normale.

Le projet principal est une comédie musicale pour les CE1 / CE2 / CM1 / CM2, sur le thème
du tour du monde. Chaque classe représentera un continent, avec des danses et des chants
qui lui sont propres. La représentation aura lieu le 23 juin. Si des parents peuvent
confectionner des costumes, leur aide est la bienvenue. S'adresser à …?

Les classes de CM1 verront une intervention des Scientifiques Fous.
La sortie de fin d’année des CM2 se fera à Lyon.
La sortie des CE1 se fera à Indian Valley, Drôme, sur la journée du 24 mai.
La sortie des CP se fera au Parc de la Tête d’Or.
La sortie des maternelles se fera à la ferme Seguin.
Les CE2 feront une sortie vélo/trottinette en juin.

Le projet d’école est orienté sur 3 axes :



améliorer la résolution de problèmes mathématiques
améliorer la communication à l’oral et l’écrit
découvrir l’écocitoyenneté (recyclage, compost…)

L’APE organisera une tombola avec la vente des tickets et le gain de lots. Les tickets seront
vendus à l’extérieur de l’école, durant une semaine. L’argent de la vente sera réinvesti dans
la sortie de fin d’année des différentes classes.

Périscolaire :

Un financement exceptionnel a été obtenu pour l’aide aux devoirs. Il y a 6 groupes de 15
élèves, du CE1 au CM2. Ce dispositif est très positif et son renouvellement annuel sera
soutenu par la Mairie et l’APE.

Une action de réduction du gaspillage à la cantine est menée : tri des déchets, réduction des
restes, compost.

Mise en place du Projet Solidarité : 130 boîtes solidaires ont été confectionnées, contenant
nourriture, vêtements… 10 enfants ont participé à une maraude à Lyon, un samedi, pour
distribuer des boîtes.

Le projet numérique traite de sujets actuels : analyse d’image, fake news, réseaux sociaux,
réalisation d’un film.

Le Café Médiatique le jeudi 24 mars : discussion avec les parents autour des problèmes liés
au numérique.

Le blog du périscolaire est accessible sur laclasse.com : permet de voir des photos des
activités, des articles, et fonctionnement de la cantine.

Travaux prévus :

rénovation des toilettes en primaire
fin de l’installation des rideaux électriques dans une des classes
remplacement des meubles bas en maternelle
peinture dans une des salles de couchette


